

UN PREMIER CONCERT-BÉNÉFICE QUI DONNE DES AILES!

Amos, jeudi 24 mars 2017 – Avec la tenue de son premier concert-bénéfice, le Fonds Ange-Gardien Harricana a amassé 12 000 \$ pour venir en aide, de façon discrète, aux élèves démunis de la CSH.

Sous la présidence d'honneur de madame Hélène Guay, ce concert-bénéfice s'est tenu sous le thème « *Du pain, de la musique et de la poésie* ». La présidente, madame Lise McGuire se dit aux anges par le succès remporté à cette première édition : « *Nous avons offert un beau concert-bénéfice grâce à l'immense talent et la grande générosité de nos artistes locaux. Environ 500 personnes ont assisté au spectacle et nous avons amassé plus de 12 000 \$!* » Rappelons que les fonds amassés par le concert-bénéfice serviront aux volets fournitures scolaires, habillement, hygiène personnelle et services de professionnels.

Pour voir les moments mémorables de ce concert captés par le photographe de l'événement, monsieur Dany Germain, les personnes intéressées peuvent se rendre à la nouvelle page Facebook du Fonds Ange-Gardien Harricana.



- 30 -

Source et renseignements
Johanne Godbout, Secrétaire du fonds

Nos Archanges



Notre Ange vertu

Clinique d'optométrie Mercier, Lapointe et Langevin